
MAIRIE D’AIRVAULT – COMMISSION JEUNESSE 

COMPTE RENDU : Conseil Municipal des Jeunes & Commission Jeunesse 

 

Date et lieu : mardi 12 janvier 2016 (17h15-18h15) à la Mairie, salle du Conseil Municipal 

Invités : les élus titulaires du CMJ, la Commission Jeunesse, les référents CMJ et les chefs d’établissement scolaires 

Jeunes élus présents : Thomas CAILLE, Anna CHATRY, Guillaume ROCHER (suppléant de Tidian DELAGE), Nathan DELAUNAY, Emma DESCHAMPS, Virgile 

DESCHAMPS, Anne-Lise DESMOULES, Enzo DUBOIS, Cameron GREGOIRE, Pauline GUÉRET, Alban JACQUES, Iliana LAURENTIN, Manon 

MAURICE-BRUN, Lohan PAIN, Hugo PROTTEAU, Elisa RAGOU, Méline RÉAULT, Romain ROLAND, Antoine VERLON, Lina CHESERON 

(suppléante de Léonie VERLON), Tom VOUAUX. 

Excusés CMJ : Tidian DELAGE (suppléé par Guillaume ROCHER), Léandre MÉNARD, Simon THIOLET, Léonie VERLON (suppléée par Lina CHESSERON). 

Adultes présents: Jacky METAY, Céline PIGNON, Lucette ROCHER, Amandine CAPLANNE (remplaçante de Delphine COTILLEAU), Romain PARNAUDEAU. 

Excusés : Olivier FOUILLET, Jacques METREAU, Huguette ROUSSEAU, Frédéric PARTHENAY, Eva TRENCIA, Béatrice NICOLAS, Damien BOUXIN, 

Delphine COTILLEAU. 

Absents : Anne ALLIER, Frédéric LIAIGRE, Jacky PRINÇAY. 

COMPTE RENDU 

 

Accueil : goûter, boisson, chevalet nominatif et émargement. 

Ouverture de la séance : 17 h 15 

Séance ouverte par Jacky METAY qui souhaite la bienvenue à tous les élus titulaires présents pour ce 

troisième Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) de l’année 2015-2016 : 21 jeunes présents sur 23.  

Jacky METAY passe à l’ordre du jour. 

 

BILAN TELETHON 

 

 

Nb de feuilles 
rendues 

Participants 
réels 

Somme théorique 
collectée 

Nb de tours 
théorique 

Nb de tours 
réalisés 

Somme réelle 
collectée 

Nb de kms réalisés 
(1 tour = 349m) 

Collèges 6 4                        26,00 €  40 26                  9,00 €  9,1 

Primaires 62 250                      181,00 €  350 520             260,41 €  181,5 

TOTAL 68 254                      207,00 €  390 546             269,41 €  190,6 

 

Les chiffres sont présentés par Romain PARNAUDEAU. La ligne primaire comprend l’école maternelle 

des Corderies qui a aussi contribué en récoltant de l’argent et en réalisant plusieurs tours de terrain.  

 

Romain ROLAND souligne rapidement que très peu de collégiens ont participé. Romain PARNAUDEAU 

en profite pour féliciter les 4 seuls collégiens qui ont participé à l’action : Tidian DELAGE, Clarisse 

FOURNIER, Rémi BACHELIER et Clément BILLAUD. Des échanges entre élus ont cherché à définir les 

raisons de cette faible participation collégiale. Il est identifié par le CMJ : 

- Un problème d’horaire car, à 17h, de nombreux collégiens doivent prendre le bus pour rentrer chez 

eux. L’idée a été soumise de demander aux principaux des collèges de libérer les jeunes la dernière 

heure de la journée (16h-17h) permettant ainsi de participer au téléthon et de prendre le bus. 

- Que les certains collégiens ne se sentent pas concernés par le téléthon. Il a été rapporté que 

certains préféreraient garder l’argent pour eux s’ils faisaient l’effort de récolter l’argent. Il apparait 

donc un besoin de sensibiliser les collégiens au rôle du téléthon et de travailler sur la notion de 

solidarité. Cette mission est laissée à la commission animations et loisirs. 

 

Le CMJ vote finalement à l’unanimité pour renouveler l’action téléthon l’année prochaine. 

 

Ce vote a permis de clarifier la notion d’abstention : l’élu qui s’abstient est un élu qui n’est ni POUR, ni 

CONTRE l’objet du vote. Exemple : Pour ou contre reconduire l’action téléthon l’année prochaine ? 



COMMISSIONS 

Le CMJ s’est réparti selon les sous-groupes définis lors des séances précédentes. La commission 

animations et loisirs, nombreuse, s’est scindée en 2 pour réfléchir d’un côté des animations et de l’autre 

des loisirs. Une restitution en grand groupe a permis au CMJ de valider les orientations des 3 sous-

groupes. 

Commission aménagement et sécurité 

- La commission souhaite demander au Conseil Municipal des adultes d’installer un parking à vélo et 

un banc devant la mairie. Pour cela, une demande sera adressée à Monsieur le Maire. Alban 

JACQUES est chargé de rédiger le courrier qu’il transmettra par mail à Romain PARNAUDEAU pour 

relecture et  distribution à Monsieur FOUILLET. 

- La commission a travaillé sur l’abribus de Borcq qui semble défectueux. Afin de formuler la 

demande du CMJ (saleté, étanchéité, banc ne permettant pas l’assise), il est décidé de faire des 

photos pour illustrer les problèmes rencontrés par les jeunes utilisateurs. Antoine VERLON est 

missionné pour réaliser les photos et les transmettre par mail à Romain PARNAUDEAU. 

Rappel de l’adresse mail de Romain : sport-airvault@cc-avt.fr 

Commission animations 

- Demande de course d’orientation dans Airvault : la commission s’oriente plutôt sur le site  de la 

prairie de Soulièvres. La volonté serait de construire des balises fixes (comme au Cébron), de créer 

nos cartes, que l’activité soit gratuite avec les cartes à récupérer à la mairie, de faire des parcours 

différents pour petits et grands. En restitution, une remarque est faite sur le fait de pouvoir 

modifier les parcours afin d’éviter la monotonie et l’ennui des pratiquants. Les membres de la 

commission doivent récupérer des cartes à l’office du tourisme. 

- Avec l’idée de concours de pêche est rajoutée l’idée d’un concours de pétanque. La commission 

n’est pas allée plus loin sur ces thèmes-là. 

- Souhait de créer une chasse au trésor géante dans Airvault. Les membres de la commission doivent 

récupérer une carte de la ville. 

Commission loisirs 

- Centre équestre, distributeurs de boissons et friandises : la commission ne retient pas ces 

propositions ne les jugeant pas réalisables ou pertinentes. 

- Site d’accrobranche dans la prairie de Soulièvre sur la période printemps-été. La commission 

souhaite en faire la demande auprès du Conseil Municipal Adulte. 

- Terrain de bi-cross : la commission propose de positionner le terrain dans le bas de la prairie de 

Soulièvres, au fond à l’entrée de la forêt. La commission propose de réaliser un système de prêt ou 

location de vélo. Le terrain sera clos. 

- La commission souhaite étudier le rajout de nouveaux modules pour le skate-park. La commission 

n’est pas allée plus loin sur ce thème-là. 

 

QUESTIONS DIVERSES 

- Romain PARNAUDEAU précise que la proposition de soirée mousse dans la salle Bordage avant sa 

destruction ne sera pas possible car la Communauté de Communes s’oriente vers une 

réhabilitation de la salle plutôt qu’une destruction/reconstruction. 

- Recensement 2016 : un clip vidéo est diffusé aux jeunes afin de les informer sur le recensement qui 

va se dérouler à Airvault du 21 janvier au 20 février 2016.  

- JEUX OLYMPIQUES de PARIS 2024. La candidature de la ville de Paris aux JO 2024 est rappelée en 

invitant chacun à soutenir la candidature sur le site internet : www.jerevedesjeux.com 

- Distribution des livrets « A la découverte de ma commune » à chaque élu présent. 

 

La séance est levée après épuisement de l’ordre du jour. 

 

Fermeture de la séance : 18 h 20 

 

Lien avec les établissements scolaires : aider les jeunes élus à poursuivre la réflexion sur les projets 

initiés en commission. 

Prochain CMJ le mardi 8 mars 2016.  

Ordre du jour provisoire : travail en commissions, questions diverses. 

mailto:sport-airvault@cc-avt.fr
http://www.jerevedesjeux.com/

